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Настоящая монография посвящена проблеме оперативно-розыскного контро-
ля за оперативно-розыскной деятельностью. Автор рассматривает оперативно-
розыскной контроль как специальную функцию государственного контроля. Ос-
новной акцент в издании сделан на понятии содержания оперативно-розыскного 
контроля, его структуре, контроле за оперативно-розыскной деятельностью 
в виртуальном пространстве, за проведением оперативно-розыскных мероприя-
тий и в иных сферах оперативно-розыскной деятельности.

Издание представляет интерес для научных работников, слушателей учебных 
заведений и сотрудников правоохранительных органов.

This monograph is devoted to the рrоblem of operational search control for opera-
tional search activities.

The author considers operational search control as а special function of state control. 
The main emphasis in the publication is оn the concept of the contents of operational 
search control, its structure, control over operational search activities in the virtual 
space, the conduct of operational search activities and other spheres of operational 
search.

The publication is of interest to researchers, students of educational institutions and 
law enforcement officials.
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